

BASKET-BALL Stage de la commission cauchoise

230 enfants réunis sur deux jours

« **C'**est sûrement le plus grand rassemblement de jeunes en Haute-Normandie pour le basket », assurait Stéphane Lesueur, président de l'USL Basket, en accueillant à Lillebonne une partie des jeunes participants au stage de la commission cauchoise.

Ce stage, organisé chaque année, connaît un succès qui ne se dément pas. Durant deux jours, mercredi 26 et jeudi 27 février, il a réuni 230 jeunes, issus de neuf clubs : Fécamp, Barentin, Caudebec, Gravenchon, Veauville-les-Baons, Yerville, Bolbec, Lillebonne, ainsi que Pont-Audemer (club jumelé avec Lillebonne).

Sur cinq sites

Tous ces jeunes étaient répartis



Des ateliers pour se perfectionner

sur cinq sites : les U 9 à la salle Comont et les U13 masculins à la salle Virmontois de Gravenchon, les U11 à la salle Tabarly de Bolbec, les U15 masculins à la salle Ostermeyer et les U13 et U15 féminines à la salle Leclerc de Lillebonne.

Le matin, des ateliers techniques étaient mis en place pour travailler le double pas, le tir, les passes, la défense... Une rotation se faisait toutes les quinze minutes.

L'après-midi, de petits tournois étaient organisés avec des équipes composées de joueurs issus de différents clubs. En fin de journée, un goûter était offert par la commission cauchoise. En conclusion du stage, un diplôme fut remis à chacun pour les récompenser de leur participa-



Le site de Bolbec a rassemblé à lui seul 90 jeunes

tion.

Une sélection poussins

« L'objectif est de les faire progresser de façon conviviale. Les jeunes sont heureux, ils en redemandent », expliquaient Bruno Gallier et Stéphane Guilbert, président et membre de la commission cauchoise et respectivement présidents des clubs de Caudebec-en-Caux et Gravenchon.

« En poussins, nous allons mettre

en place une sélection avec des entraînements afin de jouer contre les équipes du Havre et de Rouen. L'an dernier, on avait fait la même chose pour les benjamins U13 mais cela n'est pas sûr qu'on le refasse cette année car il faut trouver des encadrants ».

Pour ce stage, les organisateurs ont pu compter sur la participation des communes concernées avec la mise à disposition d'équipements et sur les différents clubs qui ont prêté

du matériel ou ont fait intervenir des entraîneurs pour assurer l'encadrement.

« Il y a beaucoup de jeunes par les encadrants. Cela leur permet de découvrir l'activité de coach. Ce crée parfois des vocations », souligne Stéphane Lesueur.

Après ces deux jours intenses, les jeunes se retrouveront en fin de saison pour participer à des tournois mais, cette fois, avec leurs équipes respectives.